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Abruzzo. Aumento dei pedaggi autostradali: pronta interrogazione parlamentare

 “Presentero’ un’ interrogazione parlamentare, per chiedere conto degli aumenti autostradali che si sono
registrati a inizio anno sulle tratte A24 e A25. Puntuali, ad ogni inizio anno, sono scattati gli aumenti
autostradali. L’ennesima stangata che penalizza pendolari e viaggiatori. E’ quanto scrive in una nota la
senatrice del Pd Stefania Pezzopane “Gia’ un anno fa – ricorda – presentai un’interrogazione all’allora
ministro dei Trasporti, per chiedere conto degli amenti spropositati sulle tratte abruzzesi. Torno a
riformulare una nuova interrogazione per chiarire i motivi legati a questo ulteriore rincaro, dopo quelli
dell’anno precedente e quali misure il governo intende mettere in atto per calmierare i rincari. E’
necessario adottare sconti o abbonamenti per i tanti pendolari che si spostano lungo la rete autostradale per
motivi di lavoro o di studio. Inoltre torno a sollecitare il governo a convocare un tavolo di confronto
istituzionale, a cui un anno fa l’allora vice ministro Nencini fece riferimento, rispondendo alla mia
interrogazione, per rivedere sia le normative vigenti sia le stesse convenzioni con le concessionarie
autostradali per una modifica, anche parziale, delle stesse”, conclude Stefania Pezzopane.

www.filtabruzzo.it ~ cgil@filtabruzzo.it


